
 

 

 

本日のロータリーソング 「奉仕の理想」 

奉仕の理想に 集いし友よ  御国に捧げん  

我等の生業  望むは世界の 久遠の平和  

めぐる歯車  いや輝きて  永久に栄えよ  

我等のロータリー ロータリー 

２０１８年３月６日発行                 第２８３８回例会 

 

 

 

 

 
 

―本日のプログラム― 

        祝事、会員５分間卓話 

（小島（律）君、小島（孝）君、工藤君、倉沢君、小野瀬君、関野君) 

―次回以降のプログラム―     

３/１３ 招待卓話 龍ケ崎市長 中山一生様 「龍ケ崎市 未来を語る」  

３/２０  招待卓話 森弘美枝子様 「茨城いのちの電話の概要と現況」  

３/２７ ＰＥＴＳ報告 阿部会長エレクト  

 

 

きれいな水を利用できることはわが国では守られている基本的な 

人権の一つです。しかし世界中には、安全な飲み水を得られない人が 7 億人以上、適切な衛生設備が利用で

きない人が 25 億人もいて、毎日 1400 人もの子どもが、汚れた水と非衛生のために病気になったり亡くなっ

たりしているそうです。そこで 2014年に R I理事会は、３月を重点分野である「水と衛生月間」と決めて、 

１．地域社会における安全な水の公平な提供。 

２．衛生設備と衛生状況の改善。 

３．持続可能な水設備と衛生設備の設置。 

４．資金調達、維持管理を地域住民が行っていくための能力向上。 

５．安全な水と衛生の重要性について、地域住民の認識を高めること。 

６．水と衛生に関連した仕事に従事する専門職業人を支援する月間としました。 

 

第 2837回例会記録（2018 年 2月 27日開催） 
 

点鐘・ソング 寺田会長 ・ 四つのテスト 

会長報告 

寺田会長 

 

 

・本日から議会が始まるため申し訳ございませんが早退させて頂きます。 

・先日のＩＭには多数ご参加いただき有難うございました。欠席した方には後ろの右側

のテーブルの上にお土産のお味噌がありますので、どうぞお持ち帰りください。 

・現在会員数が２名入会し、２名退会致しました。まだ今年度あと少し残っておりますの

３月は「水と衛生月間」です！ 

おめでとうございます 



 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

関野幹事 

 

委員会報告 

出席委員会 

杉野委員長 

 

 

 

 

 

 

クラブ会報委員会 

秋田委員長 

 

 

会員増強委員会 

大貫委員長 

 

 

 

 

阿部会長エレクト 

 

 

野球同好会 

阿部キャプテン 

 

 

 

親睦活動委員会 

小島（律）委員長 

で、純増２名を達成できるようご協力をよろしくお願いいたします。 

・８/９に龍ヶ崎市で大相撲夏巡業が開催されることになり、チケットは 

３月上旬にたつのこアリーナで発売されることとなりました。 

・本日のプログラムは阿部会長エレクトと私の担当になっておりましたが、倉沢パスト

ガバナーに代理をお願いしております。よろしくお願いいたします。 

 

・３月のロータリーレート １ドル＝１０８円 

・米山記念奨学会より: 米山奨学生の世話クラブとカウンセラー引き受けについて 

 

 

会員３４名、出席３２名                        出席率：   94.12％ 

                          先々週の訂正出席率：  91.18％ 

欠席： 工藤君、伊東君 

メイクアップ： ＩＭ（阿部君、荒井君、糸賀君、岩田君、片平君、菊地君、小島（律）君、 

小島（孝）君、倉沢君、諸岡君、毛利君、中嶋君、大貫君、大竹君、 

坂本君、関口君、関野君、寺田君、若井君、渡利君、山崎君） 

印西ＲＣ（倉沢君）、牛久ＲＣ（毛利君） 

      

本日の週報でお詫びと訂正がございます。 

ニコニコＢＯＸ：小計 誤 ８件 \２２，０００ → 正 １４件 ￥２５,０００ 

       累計 誤 ４０２件 ￥１２７１,０００ → 正 ４１６件 ￥１２９６,０００ 

 

今年度２名入会がありましたが、残念ながら２名の退会があり期首の３４名に戻ってし

まいました。是非皆様方から色々な情報を頂きながらあと２名純増できるよう努力し

て参りたいと思います。今のところ２名の方とお話しさせて頂いており、今は忙しいけ

れど近い将来には入会して頂けるとの返答を頂いております。糸賀君からも情報を

頂きまして有難うございました。今後もどうぞ宜しくお願い致します。 

 

次週の例会終了後に次年度第２回の理事会を開催致しますのでよろしくお願いいた

します。 

 

牛久ＲＣ野球部より竜ケ崎ＲＣと牛久ＲＣのソフトボールの試合を是非やっていきたい

との要請がありましたので、当クラブも野球同好会がありますから６月か７月頃にソフ

トボール大会を開催したいと思います。野球同好会では他にも忘年会、野球観戦など

色々活動して参りますので、是非皆様にもご参加して頂けますようよろしくお願いい

たします。 

観桜会を牛久ＲＣと合同で開催することが理事会にて承認されました。 

  ４/８（日）午後６時より 於 シャトーカミヤ（牛久シャトー） 



 

 

回覧をしておりますのでどうぞよろしくお願いいたします。 

 

地区動向、クラブ事業について  

阿部 孝義 会長エレクト 

   先般倉沢パストガバナーと今後のロータリー活動の話合いをしました。 

地区の組織表が次年度より変わります。そのため竜ケ崎ロータリークラブの 

組織表も変わらなければなりません。変わるところは、新たに戦略計画委員 

会が入ります。戦略計画の立案はこういうクラブになりたいというビジョン 

を描き、その実現に向けて目標を立てるプロセスです。戦略計画を立ててい 

るクラブと立てていないクラブでは大きな誤差が生じています。 

 戦略計画を立案する際に・・・ 

クラブの元リーダー、現リーダー、次期リーダーから成る戦略計画チームを結成し、計画の立案と実行を

監督する事。 

戦略会議では、偏りなく物事を考える人が進行を担当する事。 

幅広い見解を取り入れる為に出来るだけ多くの会員が参加する事。 

クラブ目標が地区目標とロータリー戦略計画の目標に沿ったものとなる事です。 

 活発に活動が出来ていれば問題はないと思います。 

 また奉仕プロジェクトが職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕、この三つが一つになり、青少年奉仕が単独になりま

す。ですからクラブの事業を新しく見直しも含めて検討しなければなりません。 

 ３月下旬の会長エレクト研修セミナーに参加して勉強して参ります。案件は理事会、会員の皆様と相談させ

ていただきます。よろしくお願い致します。 

 

                    倉沢 修市 パストガバナー  

 ロータリーにおいて雰囲気を変えてはならないものがあります。それは 

「サービスの理念」であります。「サービス」というのは元々日本へ入ってきた 

時に翻訳した人が「無償」と訳してしまったので職業奉仕の部門でも様々な 

異論があり色々研究しているようです。 

日本と海外のロータリーとで大きく違うのは正にその職業奉仕の分野で、奉仕のことを色々と難しく理論

詰めてしまったのです。アメリカでは相手の思いやり、他人のために尽くすということが根本にありました。そ

このところで大きな差が出来て日本と他国との間で考え方が違ってきており、ロータリーをもっと易しく簡単

な方法でやってはどうかという意見が出てきております。 

特に問題なのは言葉を難しくしているので、なるべく易しくして下さいとのことです。「Fellowships 

community」これを親睦委員会と訳してしまいましたが、本来は「仲間意識」を重要視しているわけであります。

仲間と楽しくロータリーの活動をしたらいいということを、今色々と練られているところであります。 

ガバナーになってから、色々なクラブや地区に行くことになり、そこのところがよく分かるようになりまし

た。また英語が達者な若い方が多いです。私が同時通訳を使って聞いておりましたら、隣にいた若いお坊さん

がさっさとメモを書いておられました。その方は非常に英語が達者で、私が分からないところを後でちゃんと

書いて持ってきて下さいました。これは素晴らしいと思いました。これからは英語が必要だとつくづく感じた



 

 

ニコニコボックス 

ご芳志の寄金、 

ありがとうございました。 

わけです。 

何はともあれ、この地域にとって他人の為になること、他人に寄与することを根本に入れて、色んな委員

会を考えて頂きたいと思います。 

  

 

 

３月の記念日、おめでとうございます 

お誕生日         ・５日 ： 杉野訓男君            ・６日 ： 関口英樹君 

奥様・ご主人お誕生日     ・７日 ： 秋田玲子さん         ・１１日： 小島 潤さん    

・２７日： 阿部美恵子さん 

結婚記念日           ・６日 ： 坂本守君と文子さん     ・８日 ： 荒井 宏君と康子さん 

・１７日： 渡利千里君と信子さん    ・２９日： 大貫由美子君と優さん 

・３０日: 岩田邦夫君と節子さん    

 

 

 

 

 
￥ ２,０００  関野君  バッチを忘れました。週報に写真が載りました。ＩＭ抽選会でいちごをいただきました。 

山崎君  ＩＭで景品をいただきました。有難うございます。 
小島（孝）君 ＩＭの抽選会で高級イチゴが当たり、美味しくいただきました。 
若井君  週報に写真が載りました。又、ＩＭに出席してお土産をいただきました。 
大貫君  ＩＭに出席いたしまして皆様にお世話になりました。 
諸岡君  ＩＭ，楽しく参加させていただきました。 

￥  １,０００    池田君  渡利君にネクタイをほめられました。 
小林君  先週お休みしました。 
島倉君  先週は研修のため休みました。 
滝澤君   早退致します。 
寺田君  早退します。 
杉野（美）君 遅刻致しました。申し訳ございません。 
菊地君  遅刻です。 
 
 

 
 

例会を欠席される方は当日午前 10 時までに石嶋副ＳＡＡ（電話0297-６２-４５８３）に必ずご連絡ください。 

 

ＲＩ第 2820地区・第 7 分区  竜ヶ崎ロータリークラブ   創立：1959年 11月 25 日 

                  ☆会長・寺田寿夫 ☆幹事・関野康子 ☆ＳＡＡ・渡利千里 
☆ 例会場：常陽銀行竜崎支店２階 〒301-0011龍ヶ崎市横町 4209 電話 0297-62-2112 

☆ 例会日：火曜日・12：30～13：30         URL: http://ryugasaki-rc.org/ 

☆ スポンサークラブ：土浦ロータリークラブ    ☆  姉妹クラブ：仙台東ロータリークラブ 

私は進んで奉仕の資金を提供します 

小計    13件 ￥  １９,000 
累計   429件 ￥ 1,315,000 
 

http://ryugasaki-rc.org/

